

Cuadro Sinóptico

Materia: Legislación Educativa

Docente: Dr. De León Morales José Enemias

Presentan: Félix Bonifacio Bravo Rodríguez

Licenciatura: Ciencias de la educación.

Cuatrimestre: sexto.

Grupo: "A"

**Frontera Comalapa, Chiapas; A 24 De Julio Del
2020**

Concepto náhuatl de educación

Cultura náhuatl prehispánico

Existieron dentro de ellas diversas escuelas o centros de educación

Formas de educación

Los nahuas contaban con reglamentos en lo que se especificaba que los que se enseñaba a los jóvenes y como se llevaba a cabo de su rostro y corazón

Los textos náhuatl de educación

Importante textos en los que se precisan reflexiones de los tlataime o sabios nahuas acerca del modo como concibieron la educación

Rostro y corazón punto náhuatl de la educación

La concepción náhuatl de la persona como rostro y corazón es punto clave en la aparición de su concepto de la educación.

Ixtlamachiliztli: acción de dar sabiduría a los rostros

La educación náhuatl se formula lo que constituía a la raíz misma de su sentido y finalidad dar sabiduría a los rostros ajenos

Educación camino único del siglo xix

En el siglo xviii

Mexicanos había empezado a considerar la sociedad, consecuencia lógica de la fe en la racionalidad esencial del hombre

Corte de Cádiz en 1812

Curada en la nueva España en septiembre las escuelas elementales y señalaban como una de las obligaciones de las diputaciones promover la educación

México el 22 de febrero de 1822

Se reconocía la necesidad de que los establecimientos de instrucción estuvieran en consonancia con el sistema político.

Año 1832

En el plan había moderado y pensaba reservar cada establecimiento, como creía que la instrucción general era de los más poderosos medios de prosperidad debía fomentarse y superar la idea de enseñar simplemente a leer y escribir proporcionar educación moral y política

MA. Luis 1824

Proponía al congreso del estado de México que el gobierno organizara la educación para que estuviera en consonancia con el sistema de gobierno.

Dirección general de instrucción pública

Nombran profesores, hacer reglamento elegir los libros de texto, la educación se declaró libre.

Educación pública

José Vasconcelos

Desplego una intensa actividad educativa, guiado por la convicción a la heterogénea e hispánicas de los mexicanos

Año 1921

José Vasconcelos fue creada la secretaria de educación pública (SEP) de la cual fue el primer titular. La creación de la SEP inaugura una tendencia hacia la federación

Vasconcelos

Impulso la alfabetización, la escuela rural, la instalación de bibliotecas, la edición de libros de texto gratuitos, los desayunos escolares, las bellas artes y el intercambio cultural

Gestión de Vasconcelos

La educación rural: se crearon escuelas primarias y algunas normales rurales y se formaron misiones culturales, grupos de maestros profesionales se dirigieron a las locales rurales

Año 1917

La universidad nacional de México era la única institución que agrupa diversas escuelas y colegios de educación superior.

1933, la autonomía fue plena, es decir se extendió también al plano financiero